

KI macht Phishing noch gefährlicher



In der digitalen Welt ist es zunehmend schwieriger, echte von gefälschten Inhalten zu unterscheiden.

Künstliche Intelligenz (KI) verschärft dieses Problem, indem sie Cyberkriminellen hilft, täuschend echte Phishing-E-Mails zu erstellen. Anstatt E-Mail-Texte selbst zu verfassen, lassen sie Informationen über die Opfer in die Anweisung an die KI einfließen und erhalten so einen individuell zugeschnittenen und ansprechenden Text. In Kombination mit der persönlichen Ansprache wirkt die E-Mail besonders seriös. Die Chancen steigen, dass Betroffene auf betrügerische Links klicken oder sensible Daten preisgeben.

Achten Sie auf die Merkmale von Phishing und bewahren Sie sich ein gesundes Misstrauen!

[Mehr erfahren →](#)

CSBW

CYBER
SICHERHEITS
AGENTUR
BADEN-WÜRTTEMBERG

Mit uns.
Mit Ihnen.
Mit Sicherheit.



Hausinterne Zusatzinformationen